

HUB SCHOOL 21
Association loi 1901
16 bd St Germain
75 005 Paris
06 83 51 99 21
contact@hubschool21.fr
www.hubschool21.com



Hub School Vincennes
1ère école du réseau Hub School 21
École Primaire et Collège
21, rue Diderot 94300 Vincennes

Le site <https://www.hubschool21.com/> est édité par l'Association Hub School 21.

INFORMATIONS SUR L'ASSOCIATION

Raison sociale : Hub School 21
Forme juridique : Association
Adresse du siège social : 16 Boulevard St Germain 75005 Paris
Numéro de téléphone : 06 83 51 99 21
Numéro Siret : 831 096 953 000 29
Directeur de la publication : Florence Castagnos
Responsable de la rédaction du site : Fanny Peissik Riblier

HÉBERGEUR DU SITE

Wix ; Wix.com Inc
500 Terry A François Blvd, 6th Floor, San Francisco, CA 94158, USA
40 Namal Tel Aviv St., Tel Aviv, Israel

Représentant RGPD pour l'Europe :
Wix Online Platforms Limited, 1 Grant's Row, Dublin 2 D02HX96, Ireland
Téléphone : +1 415-639-9034.

PROPRIÉTÉ ET UTILISATION DU SITE

Les contenus de ce site (notamment structure, design, texte, image, animation, logo) sont la propriété exclusive de l'Association Hub School 21. Toute représentation totale ou partielle de ce site est soumise à l'autorisation préalable, écrite et expresse de l'Association Hub School 21.

L'Association Hub School 21 ne saurait être tenue pour responsable des inconvénients (notamment des éventuelles indisponibilités ou ralentissements) inhérents à l'utilisation du réseau Internet, des problèmes techniques, de l'interprétation des informations publiées et des conséquences de leur utilisation. L'utilisateur reconnaît la nécessité d'interruptions temporaires du site aux fins de maintenance (notamment afin d'en améliorer le fonctionnement ou la sécurité) et utiliser les informations issues du site à des fins strictement privées ou pour un usage non commercial sous sa responsabilité exclusive.

Dernière mise à jour : 26 mars 2021

INFORMATION ON THE ORGANISATION

Corporate name: Hub School 21
Legal identity: Non Profit Organisation
Address of the headquarter: 16 Boulevard St Germain 75005 Paris
Phone number: +33 6 83 51 99 21
Siret number: 831 096 953 000 29
Publication director: Florence Castagnos
Manager of the website redaction: Fanny Peissik Riblier

WEBSITE HOST

Wix; Wix.com Inc
500 Terry A François Blvd, 6th Floor, San Francisco, CA 94158, USA
40 Namal Tel Aviv St., Tel Aviv, Israel

GDPR representative for Europe:
Wix Online Platforms Limited, 1 Grant's Row, Dublin 2 D02HX96, Ireland
Telephone: +1 415-639-9034.

OWNERSHIP AND SITE USAGE

The website content (structure, design, image, text, animation logo) are the exclusive property of the Hub School 21 organisation. Any total or partial representation of this site is subject to prior written and express authorization of the Hub School 21 Association.

The Hub School 21 Organisation cannot be held responsible for any inconvenience (including any downtime or slowdown) inherent in the use of the Internet, technical problems, the interpretation of the information published and the consequences of its use. The user recognizes the need for temporary interruptions of the site for maintenance purposes (in particular in order to improve its functioning or security) and to use the information from the site for strictly private purposes or for non-commercial use under its exclusive responsibility.

Last update: 26th March 2021